
Группа спортивного совершенствования



Главная цель любого вида спорта- это подготовка 
чемпиона в этом виде спорта. Наша главная цель - 
подготовка чемпионов в жизни. Спорт не сама цель, но 
отличный инструмент, благодаря которому дети вырастут 
физически развитыми и будут обладать качествами, 
которые помогут им добиться успеха в жизни. 


Именно поэтому мы не только тренируем,  
но и воспитываем детей.



Ребёнок посещает 4 занятия в неделю.


Каждое занятие - это отдельный блок направленный на развитие 
физических качеств, присущих данному возрасту.


Так как ряд воспитательных задач решить в зале просто 
невозможно, занятия выходят за рамки зала, а именно :








Задача этого взаимодействия создать для ребёнка среду,  
в которой он получит навыки, которые на наш взгляд  
так необходимы для достижения успеха.

совместные выезды  


лагеря дневного пребывания

лагеря выходного дня


лагеря полного дня




Физическое развитие.


Я искренне считаю, что хорошая физическая форма это один из 
показателей успеха, ее нельзя купить, она не передаётся по 
наследству . Ее можно только заработать, трудом и дисциплиной .


Поэтому нам так важно, чтобы с каждыми нормативами ребенок 
улучшал свои показатели и становился своей лучшей версией.








Трудолюбие.


Умение трудиться это ещё один инструмент, который поможет 
вашему ребёнку стать успешнее. Мы учим детей трудиться не 
только в рамках тренировки, но и вне ее. Чтобы они понимали, что 
создание чего либо - это всегда труд, и нужно уметь трудиться.










Дисциплина.


Моя задача донести до детей о важности базовых понятий: 
благодарности, уважении, дружбе и др. Чтобы дети говорили 
спасибо не потому что НАДО, а потому что испытали чувство 
благодарности. Чтобы ребёнок соблюдал правила в новом месте 
не потому что боится наказания, а потому что испытывает 
уважение. Это одна из самых непростых, но очень нужных задач, 
решаемых в процессе воспитания.








Ответственность.


Умение брать ответственность на себя и свои поступки. Вина всего 
того что происходит в жизни человека лежит на нем. Я считаю 
очень важно донести это до ребёнка, что самое главное это 
надеяться на свои собственные силы, не бояться брать 
ответственность за свои слова  
и поступки.










Я давно для себя принял, что воспитание 
детей - это одна из самых важных вещей 
в жизни, ведь если у нас получится 
воспитать успешных детей, мы будем жить 
в замечательном обществе 
профессионалов любящих, знающих 
своего дело и уважающих свой выбор.





